

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa atas segala rahmat dan berkatNya sehingga penulis dapat menyelesaikan perkuliahan dan skripsi ini dengan judul “Penerapan Model Pembelajaran Berbasis Masalah untuk Meningkatkan Kemampuan Pemecahan Masalah Siswa Kelas VII SMP Pencawan Medan T.A 2013/2014”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Selama proses penyelesaian skripsi ini banyak kendala yang dihadapi penulis, namun semua itu dapat diatasi karena bantuan yang tulus dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini dengan rendah hati dan tulus penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Prof.Dr.Sahat Saragih, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak meluangkan waktu dalam membimbing serta memberikan masukan kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Edi Syahputra, M.Pd, Bapak Mulyono, S.Si, M.Si dan Ibu Dr. Izwita Dewi, M.Pd selaku Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si selaku Rektor Universitas Negeri Medan beserta staf-staf pegawai direktorat, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D selaku Dekan FMIPA UNIMED beserta staf-stafnya. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Drs. Syafari, M.Pd selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si selaku ketua Prodi dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada ayahanda Osman Tambunan dan Ibunda Dra.Hotna Aritonang, beserta seluruh keluarga yang sudah berdoa, memberikan kasih sayang yang dalam dan dorongan semangat demi keberhasilan penulis menyelesaikan skripsi ini, juga kepada adik-adikku tersayang

(S.Albert Tambunan, Eddy Augusto Tambunan , dan Yunita Margaretha Tambunan) yang selalu memberikan dukungan dan motivasi. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Kepala Sekolah, Bapak dan Ibu Guru serta-staf Tata Usaha SMP Pencawan Medan, yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Tidak lupa penulis ucapkan terima kasih kepada Amri Maniha Pardosi yang selalu setia menemani dan memotivasi penulis. Terima kasih juga kepada sahabat-sahabat tersayang Tanjung, Ecy Singarimbun, Yenni Ginting, Rita Pakam, dan Koly Muzile yang selalu memberi semangat dan Motivasi. Terima kasih juga kepada teman-teman seperjuangan lainnya di jurusan matematika 2008 yang telah banyak membantu penulis selama perkuliahan sampai menyelesaikan skripsi ini, beserta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang turut memberi bantuan kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pengetahuan.

Medan, Agustus 2013

Penulis,

Febrina Tambunan